PRESSEINFORMATION



Hochwasserlage in Kerpen

Erft-Hochwasser erreicht erste Gebäude in Balkhausen

Kerpen, 15.07.2021, 21:30 Uhr

Das Hochwasser der Erft hat jetzt erste Gebäude in Balkhausen erreicht.

Die Evakuierung der bedrohten Erft nahen Gebiete wurde zwischenzeitlich abgeschlossen. Insgesamt 117 Personen, die nicht anderweitig untergekommen sind, wurden in der Erfthalle Türnich, der Mehrzweckhalle Brüggen und im Schützenheim in Türnich untergebracht.

Alle Straßen in Richtung Erft im Bereich Balkhausen, Brüggen und Türnich wurden gesperrt.

Der Stab außergewöhnliche Ereignisse der Kolpingstadt Kerpen beobachtet laufend die Lage und wird bei Bedarf zeitnah gfs. weitere erforderliche Evakuierungen und weitere Maßnahmen veranlassen. Die betroffenen Anwohner werden vor Ort durch persönliche Ansprache und gfs. über Lautsprecherdurchsagen informiert.

Eine verlässliche Prognose über die weitere Entwicklung der Hochwasserlage ist derzeit nicht möglich.

Nach wie vor sollten die gefährdeten Bereiche unbedingt gemieden werden. Es besteht Lebensgefahr. Bitte unterlassen Sie auch dringend den Katastrophentourismus.

•